

Tourisme d'affaires, Valmorel prend la pente ascendante

Le tourisme d'affaires retrouve des couleurs en montagne.



Valmorel l'a bien compris, et depuis 3 ans a enclenché un travail de fond pour faire venir les groupes professionnels sur son territoire de montagne, afin de leur faire vivre de belles expériences sur neige.

Un pari payant puisque plusieurs groupes ont déjà profité des infrastructures de la station, en 2023, une dizaine de groupes a foulé la destination Valmorel, générant un chiffre d'affaires de 60K€. En 2024, l'objectif est d'atteindre 80K€.

Les durées de séminaires, team building et autres rendez-vous de travail sont d'environ 2 nuits minimum. Les groupes viennent profiter de l'ambiance piétonne de la station qui permet de déconnecter et pratiquer des activités insolites avec la double tyrolienne, la construction d'igloo, la raquette ou encore des activités spéciales « teambuilding » concoctées spécialement par l'Ecole du Ski Français de la station.

Ce type de tourisme professionnel génère aussi des retombées sur le tourisme grand public puisque Valmorel constate que nombreux sont les participants de ces team building à revenir en famille passer des vacances dans la station. Cette activité tourisme d'affaires permet également de faire travailler bon nombre de prestataires locaux et participe à la dynamisation du réseau de socio-professionnels présent sur le territoire.

Un team building particulier

Valmorel va connaître un rassemblement particulier qui va donner l'occasion d'une belle animation dans le centre station !

En effet, du 12 au 14 janvier, l'association des anciens élèves de l'école supérieure de fonderie (ESF) se rend à Valmorel pour fêter les 100 ans de l'école. A cette occasion ils feront couler la cloche du centenaire ESFF dans la rue du Bourg.

La prestigieuse Ecole Supérieure de fonderie fondée par Eugène Roceray a accueilli ses premiers étudiants le 8 Janvier 1924 à Paris. Depuis elle dispense une formation unique en France et forme tous les ans une trentaine d'ingénieurs. La présence d'une telle école venant fêter son anniversaire a tout son sens en montagne. Par exemple, les attaches de ski sont fabriquées avec des alliages légers, les moteurs des remontées mécaniques possèdent des pièces venant de l'industrie de la fonderie, les cheminées utilisent des pièces de fonderie, la fondue savoyarde est préparée dans des ustensiles en fonte, les canalisations pour l'eau potable sont en fonte ductile...et pour les moins chanceux qui vivraient un accident de ski, certaines prothèses utilisées sont en titane.

Bien entendu, la fonderie intervient dans de nombreux autres domaines d'activité comme la bijouterie, le Mobilier urbain, les Machines agricoles, les Cloches, la Robinetterie, les égouts, le réseau de Fibre Optique, l'Art, etc.

La fonderie et la forge sont deux domaines porteurs, majoritairement masculins, qui tendent à se féminiser. En 2024 24% de la promotion sont des femmes.

Entre le 12 et le 14 janvier prochains, Valmorel est fière d'accueillir 165 anciens écoliers et aujourd'hui fondeurs ou forgerons, dont l'actuel directeur de l'ESFF, Pierre Yves Brazier, avec quelques étudiants de 3^{ème} année. Seront présents à leurs côtés leurs partenaires : Groupe FM industries-Sycrilor, Saint-Gobain, La Fonte Ardennaise, Fonderie Mathieu, Lebronze alloys...

On n'a pas tous les jours 100 ans, et c'est à Valmorel que l'école a décidé de les fêter.

L'occasion pour eux, de se réunir et de valoriser leurs métiers et leur savoir-faire aux yeux du grand public !

Contact :

Manon Tharaud, Responsable relation presse de l'Office de Tourisme de Valmorel et des Vallées d'Aigueblanche.
mtharaudi@valmorel.com – 06 76 57 75 09.

www.valmorel.com